
Jetzt hat er auch 20 Zöller
Beitrag von „GGue1313“ vom 27. Oktober 2008 um 12:27

Sieht wirklich gut aus 

Bei mir persönlich ist bei 18" aber Schluss, Fahrkomofort ist mir einfach wichtiger.
Und leider werden die Straßen bei uns nicht besser!
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